

Klasse 9e der Lahntalschule Lahnau für ihr Gewaltpräventionsprojekt ausgezeichnet

Die Klasse 9e der Lahntalschule Lahnau wurde am vergangenen Freitag im Rahmen des Musikunterrichtes für ihre Mitwirkung im Gewaltpräventionsprojekt „12-Punkte-Programm“ ausgezeichnet.

Die Schüler hatten mit ihrer Klassenlehrerin Carmen Lenzer eigene Rapp-Songs zu den Bausteinen des Baukastens Schule ohne Gewalt entwickelt und die Bausteine auch selber aus Kartons hergestellt.

Beim ersten Präventionsball des Vereins „Verantwortung statt Gewalt“ und der „Koordinierungsstelle Gewaltprävention des staatlichen Schulamtes Limburg – Weilburg“ am 30. Oktober 2009 wurde das Projekt in dieser Form erstmals vorgestellt.

Durch den großen Zuspruch wurde dann mit der Klasse ein Video dieser Präsentation aufgenommen und beim 15. deutschen Präventionstag am 10. und 11. Mai 2010 in Berlin einem fachkundigen Publikum vorgestellt. Somit hat die Klasse 9 e der Lahntalschule mit ihrer Klassenlehrerin Carmen Lenzer einen erheblichen Beitrag zur Gewaltprävention an Schulen geleistet.

Für diese Arbeit haben der Leiter der Koordinierungsstelle Gewaltprävention, OStR Walter Hölzer, und der Koordinator Schule - Polizei beim Staatlichen Schulamt Limburg – Weilburg, Helmut Lenzer, die Klasse ausgezeichnet.

Auch die Schulleiterin der Lahntalschule, Frau Hedrich, lobte die Klasse für ihr gezeigtes Engagement. Das Klassensprecherteam der Klasse 9e durfte stellvertretend für die gesamte Klasse einen Scheck über 50 Euro sowie einige Sachpreise entgegennehmen.